



Velasco deja el Senado y Monreal lo hará en días para competir por 2024

Interna de Morena. Sheinbaum tomará su decisión tras el Consejo Nacional y Fernández Noroña deja hoy San Lázaro

SILVIA ARELLANO, GASPAR VELA Y
ARMANDO MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO

El senador del PVEM Manuel Velasco Coello solicitó para participar en la elección interna de Morena para elegir a su candidato presidencial rumbo a la Presidencia de la República en 2024.

“Extraoficialmente lo que me han informado es que hay que pedir licencia, entonces solicité la licencia el día de hoy (miércoles) a la Mesa Directiva, y en caso de que veamos que sí hay condiciones de participar y crear un proyecto competitivo habremos de participar, sino, no. Como lo he dicho, no se trata de apuntarse por apuntarse, pero la idea en un principio es participar, hay que esperar a ver cuáles van a ser realmente las condiciones y cómo se va a llevar a cabo este proceso”, afirmó en entrevista con MILENIO.

Reveló que el senador Raúl Bolaños Cacho Cué será el coordinador de la bancada verde.

En tanto, el senador y presidente de la Junta de Coordina-

ción Política del Senado, Ricardo Monreal, señaló en entrevista que el próximo martes en la sesión de la Comisión Permanente presentará la solicitud de licencia para buscar la candidatura de Morena. Comentó que este domingo, el Consejo Nacional de su partido planteará que los aspirantes a la presidencia abandonen sus actuales cargos en un plazo de una semana.

“Estoy seguro de que el consejo del domingo lo planteará y nosotros lo asumiremos. De mi parte estoy dispuesto a retirarme del cargo para competir democráticamente en la sucesión presidencial cuando llegue el momento”.

Además, el diputado federal del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, anunció que mañana presentará a la Comisión Permanente su solicitud de licencia como legislador para participar en el proceso.

En entrevista con Azucena Uresti para Grupo Fórmula, el diputado confió en que su solicitud sea aprobada el martes, en la sesión de la Comisión Permanente.

“La enviaré mañana, aunque me parece... dicen que (las renuncias o licencias al cargo son) para tener piso parejo, pero ese piso parejo no existe, no existió en todo el proceso previo de manera natural y tampoco lo habrá en el siguiente periodo porque yo vivo de mi ingreso”, explicó.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que esperará al domingo tras el Consejo Nacional de Morena para tomar una decisión sobre la separación o licencia de su cargo para competir por la candidatura presidencial rumbo a 2024.

—¿Para cuándo la renuncia?

—Vamos a esperar lo que nos digan el domingo, somos respetuosos de nuestro partido, voy a dar mi posicionamiento después del domingo— dijo en breve entrevista previo a su participación en la Convención Nacional Repensando el Futuro en Verde.

En el evento Sheinbaum Pardo dijo que esperará al Consejo Nacional de Morena para tomar una decisión y el lunes informará al respecto. ■